



1er prix académique au concours CGENIAL !

publié le 17/04/2014

Les élèves de l'atelier scientifique animé par Madame Garcia maisonnier se sont à nouveau distingués en remportant à La Rochelle le 1er prix académique au concours CGENIAL et le 2e prix au concours régional "Faites de la science", avec le projet "Un savon lislois".

Ainsi, ils participeront à la finale nationale du concours CGENIAL, le 24 Mai au palais de la découverte à Paris !

 [cgenial](#) (PDF de 356.3 ko)



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.